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Abstract (en)
The textile (10) has a fabric (12) comprising electrically conductive texture yarns (24, 30) running in two directions. Electrically conductive connecting
yarns (14, 15) are provided for connecting the texture yarns to a current source or an electric circuit, are integrated in the fabric over a portion of its
length according to weaving technology and electrically contact the texture yarns. The connecting yarns are formed by electrically conductive floating
yarns that are sectionally integrated in the fabric. An independent claim is also included for an interior fitting comprising a base body.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein elektrisch leitfähiges Textil (10) mit einem Gewebe (12), das in einer ersten Richtung und/oder in einer zweiten Richtung
verlaufende elektrisch leitende Gewebefäden (24, 30) aufweist. Um das Textil derart weiterzubilden, dass die elektrisch leitenden Gewebefäden
(24, 30) auf einfache Weise an eine Stromquelle (46) oder eine elektrische Schaltung anschließbar sind, wird erfindungsgemäß vorgeschlagen,
dass das Textil (10) elektrisch leitende Anschlussfäden (14, 15) aufweist, die über einen Teilbereich ihrer Länge webtechnisch in das Gewebe (12)
eingebunden sind und zumindest einen elektrisch leitenden Gewebefaden (24, 30) elektrisch kontaktieren.
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